



Guaymas, Sonora, 25 de Mayo 2014.- Gran ovación recibieron los elencos de Alicia en el País de las Maravillas, el musical, de parte del público que abarrotó todas las funciones que se presentaron en el Auditorio Cívico Municipal "Fray Ivo Toneck", como parte de la campaña Mejores Generaciones que promueve la señora Ana Sofía Rubio de Claussen.

Con la presencia de la primera dama de Guaymas, y el alcalde Otto Claussen Iberri, los más de 60 niños y jóvenes guaymenses en escena, demostraron su talento adueñándose del escenario con su carisma, entrega, entusiasmo, pero sobre todo, su profesionalismo.

Las familias asistentes pudieron disfrutar de esta gran función que el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Guaymas, y el Instituto Municipal de Cultura y Arte, en coordinación con la Compañía teatral Stage, prepararon durante poco más de dos meses.

Vestuario y maquillaje lleno de colorido, así como voces y coreografías altamente profesionales, es lo que se vivió este fin de semana en Guaymas, gracias a la disciplina, dedicación y esfuerzo de los 60 personajes de ambos elencos, integrados con niños y jóvenes desde los 6 hasta los 20 años de edad.

musical el ,éxito un Todo □

Escrito por Comunicado

Domingo 25 de Mayo de 2014 20:04

La Presidenta de DIF Guaymas, hizo entrega de un reconocimiento a la compañía teatral proveniente de la Ciudad de México, encabezada por Leticia Pérez del Valle, en agradecimiento por todo su apoyo en la preparación de los actores y montaje de este gran espectáculo de alta calidad.